

## *A propos de notre église*

L'église anglicane de la manche est une paroisse composée de deux églises locales situées à 75 km l'une de l'autre, dont le culte et le ministère sont principalement en anglais, et qui fait partie du diocèse de l'Église d'Angleterre en Europe. Nous offrons un foyer spirituel aux chrétiens qui recherchent la tradition anglicane, aux membres de la communauté anglicane/épiscopaliennne mondiale, ainsi qu'aux chrétiens de diverses autres traditions qui trouvent un foyer spirituel sous notre large "parapluie anglican" lorsqu'ils vivent dans la région que nous desservons ou qu'ils la visitent. Nous sommes heureux de partager notre amour de Jésus, notre ministère en langue anglaise, notre chaleureuse camaraderie et nos fameux bons gâteaux!

Où sommes-nous? Nous sommes en la manche (Dept 50) dans le nord-ouest de la France, le côté ouest de la péninsule du Cotentin, la partie de la France la plus proche des îles anglo-normandes du Royaume-Uni. La population anglophone résidente ici est estimée à environ 3 000 personnes, principalement des retraités, mais aussi une proportion de jeunes, dispersés dans la belle campagne et le long de la côte. La manche accueille de nombreux touristes du Royaume-Uni, du reste de l'Europe et d'ailleurs, tandis qu'un certain nombre de nos fidèles partagent leur année entre la Manche et d'autres lieux de résidence.

Les services en anglais ont commencé à Coutances en 2002 et, en temps voulu, la congrégation a été reconnue comme un centre officiel de l'Église d'Angleterre. Quelques années plus tard, un prêtre responsable a été nommé et une deuxième congrégation a été implantée dans l'extrême sud de la Manche. Ce prêtre responsable a pris sa retraite en 2014 Et l'église est entrée dans une longue période sans remplaçant, continuant à vivre grâce au dévouement des ministres à la retraite et des ministres invités.

Aujourd'hui, en 2025, nous avons un nouveau curé, mais nous continuons à nous rappeler que

***l'Église, c'est nous tous !***